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No dia vinte e sete de fevereiro de dois mil e vinte e três reuniram-se em reunião 
ordinária no Centro Cultural Nanuk, com endereço à Rua Arthur Thomas, mil seiscentos e 
setenta e nove, Centro, os seguintes integrantes do Conselho Municipal de Esportes - 
COMESP: Carlos Aparecido dos Santos, José Carlos Beraldo, José Ricardo Moraes, Paula 
Maria Teté Ramos Schmidt, Vera Lúcia Franco, Vânia Aparecida Bernardino Fadelli, Victor 
Hugo Pascolatti, Silvano de Melo. Também compareceram Vera Lúcia de Araújo, 
Anderson Moraes Leme Rosa, Rogério M L Aguiar, Juliana F B Melo, Luan da Silva, Neil 
Galamba, Claudio Briganó, Fabio Alessandro Palagano Francisco, Marcio Chiaratti Ribeiro, 
Ana Paula Henschel, Alvaro Schmidt, Evaine Mari Aoki, Fernanda Aparecida dos Reis, 
Angela Maria Reche Mazia, Luciana Vanessa A S F Sousa, Maria Fernanda Araujo, Carlos 
Alberto Santana, João Gabriel, Eunice Gonçalves de Souza, Ivar Benazi, Marlene D 
Sulbach, Adair Luiz Sulzdachrn, Edson dos Santos, Luciana Cunha, Marco Antônio dos 
Santos, André Antônio, Elisangela Cristina Tsurudome Pereira, Mariane Sayuri Francisco 
Fukahori, Rangel Luis Bayerl, Julio Cesar Felipe dos Santos, Weiller Davi Silva, Mauro 
Alessandro, Flávio Marques. O Presidente do Conselho Municipal de Esportes, Sr. José 
Carlos Beraldo, deu as boas vindas aos presentes, e iniciou a reunião às dezenove horas 
e quinze minutos. Seguiu expondo o objetivo da reunião e em seguida passou a 
palavra para o diretor de esportes Sr. Flávio Marques, que explicou sobre o evento alusivo 
ao dia do trabalhador, primeiro de maio, em que se pretende realizar campeonatos de 
algumas modalidades esportivas. Segundo ele, serão disponibilizados alguns espaços para 
que as associações esportivas do município comercializem lanches e afins. Informou que 
entrará em contato com os responsáveis pelas associações. Em seguida, o Presidente 
voltou a fazer uso da palavra e juntamente com o Secretário de Esportes, Sr. Victor 
Pascolatti, solicitaram aos atuais integrantes do COMESP, segmento a segmento, para que 
se manifestassem sobre permanecer ou não na composição. Também solicitaram aos 
demais presentes, se estariam interessados/as em fazer parte do espaço. Após o 
processo citado, os segmentos ficaram assim representados: a) Escolas Municipais - 
Carlos Aparecido dos Santos (titular remanescente) e Juliana Francisco B de Melo 
(suplente e nova integrante); b) Escolas Estaduais - José Ricardo Moraes (titular 
remanescente) e Angela Maria Reche Mazia (suplente e nova integrante); c) Escolas 
Particulares - Vania Aparecida Bernardo Fadelli (titular e remanescente) e Cláudio Briganó 
(suplente e novo integrante); d) Atletas Amadores - Anderson Moraes Lenes Roza (titular 
e novo integrante) e Rangel Luiz Bayerl (suplente e novo integrante); e) Atletas 
Profissionais - Silvano de Melo (titular e remanescente) e Maria Fernanda de Araújo 
Carvalho (suplente e nova integrante); f) Conselho Regional de Educadores Físicos - Ivar 
Benazi (titular e novo integrante) e Vera Lúcia Franco (suplente e remanescente); f) 
Clubes Sociais - Mauro Alessandro Sorprezo (titular e novo integrante) e Ana Paula 
Henschel (suplente e nova integrante); g) Poder Executivo - João Gabriel M Torelli (titular 
e novo integrante) e Flávio Marques (suplente e novo integrante). Apenas o segmento de 
Atletas Amadores demandou a votação simples dos presentes; e os demais segmentos 
foram eleitos por meio de acordo entre os presentes. Alguns pontos foram levantados 
pela plenária, durante o processo de eleição, que seguem: a) a representatividade de 
clube social do município, preconizado pela Lei que institui o Conselho Municipal de 
Esportes, não tem especificação, e deverá ser ajustada ou suprimida; b) segmento da 
pessoa com deficência que consta na lei um representante da ADEFIR, mas como a 
referida instituição encontra-se desativada, uma possibilidade é a de o COMESP oficiar o 
Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência para que indiquem um 
representante; c) importância de providenciar estrutura/condições para que o Conselho 
permaneça ativo (espaço físico, pessoal, recursos materiais/tecnológicos); d) necessidade 
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de elaborar o Regimento Interno do COMESP. Posteriormente o Secretário de Esportes 
esclareceu os presentes que o próximo passo será a posse da nova composição do 
COMESP, para depois eleger a mesa diretora e definir as comissões. Informou também 
que a posse deverá acontecer entre os dias seis e dez de março. Nada mais havendo a 
tratar o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Paula Maria Teté Ramos 
Schmidt, lavrei a presente ata, que foi lida e aprovada por todos. 


